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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho Universitário – 2 

CONSUNI da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do 3 

Vice-Reitor Francisco Odolberto de Araújo, para deliberar sobre a pauta da Sétima Reunião 4 

Ordinária de dois mil e quatorze. Estiveram presentes os Conselheiros representantes 5 

docentes: Alan Martins de Oliveira, Alexsandro Pereira Lima, Ana Tereza de Abreu Lima, 6 

Augusto Carlos Pavão, Carmelindo Rodrigues da Silva, Daniel Faustino Lacerda de 7 

Souza, Edna Lúcia da Rocha Linhares, João Liberalino Filho, José Domingues Fontenele 8 

Neto, Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante, Paulo César Moura da Silva, Roberto 9 

Vieira Pordeus, Valdenize Lopes do Nascimento, Francisco Franciné Maia Júnior, Nilza 10 

Dutra Alves, Elisabete Stradiotto Siqueira e Wirton Peixoto Costa; os representantes 11 

discentes: Gabriela Oliveira de Souza, Igor Mendonça Viana e Sílvio Roberto Fernandes 12 

Soares; e os representantes técnico-administrativos: Francimar Honorato dos Santos, Júlio 13 

César Rodrigues de Sousa e Thiago Henrique Gomes Duarte Marques. Conselheiros com 14 

faltas justificadas: Felipe de Azevedo Silva Ribeiro, Francisco Edcarlos Alves Leite, Ludimilla 15 

Carvalho Serafim de Oliveira, Moacir Franco de Oliveira, Odacir Almeida Neves, Rui Sales 16 

Júnior e Lemuel Rodrigues da Silva. PAUTA: Primeiro ponto: Discussão e aprovação da ata 17 

da Oitava Reunião Extraordinária de dois mil e quatorze; Segundo ponto: Homologação de 18 

indicação para a primeira Coordenação do curso de Pedagogia do Câmpus Angicos, conforme 19 

Memorando Eletrônico número cento e trinta e oito de dois mil e quatorze, do Departamento de 20 

Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas – DCETH; Terceiro ponto: Deliberação sobre 21 

autorização pelo Reitor, ad referendum do CONSUNI, da renovação do afastamento para 22 

qualificação da servidora técnico-administrativa Lizete Figueira Costa, conforme Portaria 23 

UFERSA/GAB número mil, duzentos e noventa e cinco de dois mil e quatorze, de dezesseis de 24 

setembro de dois mil e quatorze; Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre os processos 25 

de afastamento para qualificação dos servidores Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo, Amanda 26 

Gondim de Oliveira, Blake Charles Diniz Marques, Daniel Araújo Valença, Daniel Faustino 27 

Lacerda de Souza, Jacimara Villar Forbeloni, Leonardo Jorge Brasil de Freitas Cunha e 28 

Nathalee Cavalcanti de Almeida; Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre os processos 29 

de redistribuição dos servidores Emanuel Varela Cardoso, Iranilton Ferreira de Souza e Karla 30 

Geane de Oliveira; Sexto ponto: Apreciação e deliberação sobre os processos de solicitação 31 

de colação de grau dos discentes Francisco Erivan da Silva, Hugo Luiz de Morais Carneiro 32 

Filho, Marcelo Rodrigues Nunes, Redivanilson Barbosa Cunha e Wilton da Silva Moreira; 33 

Sétimo ponto: Homologação de resultado do Concurso Público para Professor Efetivo regido 34 
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pelo Edital número sete de dois mil e quatorze, conforme Memorando Eletrônico número cento 35 

e quarenta e um de dois mil e quatorze, da Comissão Permanente de Processo Seletivo – 36 

CPPS; Oitavo ponto: Apreciação e deliberação sobre doação de bens à Escola Estadual 37 

Antonio Carlos; Nono ponto: Apreciação e deliberação sobre a solicitação de alteração de 38 

regime de trabalho do servidor docente Miguel Carioca Neto; Décimo ponto: Apreciação e 39 

deliberação sobre Relatório Final de Comissão de Processo Administrativo Disciplinar; Décimo 40 

primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de Emenda Regimental que altera o 41 

Artigo quarenta e sete do Regimento da UFERSA, que trata da composição do Conselho de 42 

Ensino, Pesquisa e Extensão – CONSEPE; Décimo segundo ponto: Criação de Comissões 43 

para análise e emissão de Parecer sobre minutas de Resolução pendentes de deliberação do 44 

CONSUNI; Décimo terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre minuta de Resolução que 45 

regulamenta a organização administrativa do Hospital Veterinário Jerônimo Dix-Huit Rosado 46 

Maia; Décimo quarto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o 47 

Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo declarou aberta a reunião, fez a 48 

leitura da pauta e a colocou em discussão. O Conselheiro Alan Martins de Oliveira propôs a 49 

retirada do nono ponto da pauta, pois segundo o que determinava o Regimento da UFERSA e 50 

a Lei federal número doze mil, setecentos e setenta e dois, de dois mil e doze, o docente tinha 51 

direito à alteração do seu regime de trabalho, sem a necessidade de aprovação por este 52 

Conselho. O Conselheiro Thiago Henrique Gomes Duarte Marques corroborou com a 53 

proposta de retirada do nono ponto, afirmando que a Procuradoria Federal havia orientado que 54 

este assunto não fosse deliberado, tendo em vista que o professor solicitante respondia a 55 

processo administrativo disciplinar e ação civil pública com relação a possível quebra de 56 

regime de dedicação exclusiva. Esta proposta foi aprovada por unanimidade. A Conselheira 57 

Valdenize Lopes do Nascimento solicitou a inclusão de um ponto de pauta para criação da 58 

comissão para realizar a eleição para Coordenador e Vice-Coordenador do curso de Ciência e 59 

Tecnologia Noturno do Câmpus sede. Esta proposta foi aprovada por unanimidade. A 60 

Conselheira Gabriela Oliveira de Souza propôs que sexto ponto da pauta fosse discutido após 61 

o segundo ponto. Esta proposta foi aprovada por unanimidade. O Conselheiro Joselito 62 

Medeiros de Freitas Cavalcante propôs incluir, no ponto proposto pela Conselheira Valdenize 63 

Lopes do Nascimento, as comissões das eleições para Coordenador e Vice-Coordenador dos 64 

cursos de Sistemas de Informação e Ciência e Tecnologia, do Câmpus Angicos. Esta proposta 65 

foi aprovada por unanimidade. O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo 66 

propôs o cancelamento da sessão desta reunião que estava prevista para iniciar  67 

às quatorze horas daquele mesmo dia, devido a compromissos anteriormente assumidos por 68 

ele; e propôs a retirada do décimo, do décimo segundo e do décimo terceiro pontos, tendo em 69 

vista que esses assuntos estavam sendo acompanhados pelo Reitor José de Arimatea de 70 

Matos, sendo conveniente que ele fizesse a condução dessas deliberações. Estas propostas 71 
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foram aprovadas por vinte votos favoráveis, sendo registrada uma abstenção. PRIMEIRO 72 

PONTO. O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo abriu as discussões 73 

sobre o ponto, mas nenhum Conselheiro se manifestou. A ata da Oitava Reunião 74 

Extraordinária de dois mil e quatorze foi votada e aprovada, sem emendas, por quinze votos 75 

favoráveis, sendo registradas seis abstenções. SEGUNDO PONTO. O Presidente do Conselho 76 

Francisco Odolberto de Araújo deu início à deliberação sobre o ponto, mas não houve 77 

discussões. A indicação da servidora docente Rita Diana de Freitas Gurgel para assumir a 78 

primeira Coordenação do curso de Pedagogia do Câmpus Angicos foi votada e aprovada por 79 

unanimidade. SEXTO PONTO. O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo 80 

abriu as discussões, mas não houve manifestação por parte dos Conselheiros. As solicitações 81 

de colação de grau dos discentes Francisco Erivan da Silva, Hugo Luiz de Morais Carneiro 82 

Filho, Marcelo Rodrigues Nunes, Redivanilson Barbosa Cunha e Wilton da Silva Moreira foram 83 

votadas, uma a uma, e todas foram aprovadas por vinte votos favoráveis e uma abstenção. 84 

TERCEIRO PONTO. O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo deu início à 85 

deliberação sobre o ponto. A Conselheira Ana Tereza de Abreu Lima atentou para o fato de 86 

que este Conselho já havia aprovado as normas para afastamento de docentes, mas não 87 

existia uma resolução que regulamentasse o afastamento dos servidores técnico-88 

administrativos. Sugeriu que o Conselho tomasse providências nesse sentido. Não havendo 89 

nenhuma proposta contrária, a autorização pelo Reitor, ad referendum do CONSUNI, da 90 

renovação do afastamento para qualificação da servidora técnico-administrativa Lizete Figueira 91 

Costa foi votada e homologada por unanimidade. QUARTO PONTO. O Presidente do 92 

Conselho Francisco Odolberto de Araújo abriu as discussões sobre o ponto. Propôs que as 93 

renovações de afastamento fossem aprovadas com datas retroativas, para não prejudicar os 94 

solicitantes, tendo em vista que o atraso nessa aprovação se dava pelo fato de que este 95 

Conselho não se reunia há mais de um mês, devido ao recesso acadêmico. Os afastamentos 96 

para qualificação dos servidores Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo e Daniel Faustino Lacerda 97 

de Souza foram aprovados por vinte e um votos favoráveis e uma abstenção, e os 98 

afastamentos dos servidores Amanda Gondim de Oliveira, Blake Charles Diniz Marques, Daniel 99 

Araújo Valença, Jacimara Villar Forbeloni, Leonardo Jorge Brasil de Freitas Cunha e Nathalee 100 

Cavalcanti de Almeida foram aprovados por unanimidade. QUINTO PONTO. O Presidente do 101 

Conselho Francisco Odolberto de Araújo deu início à deliberação sobre o ponto, mas não 102 

houve discussões. As redistribuições dos servidores Emanuel Varela Cardoso e Iranilton 103 

Ferreira de Souza foram aprovadas por dezenove votos favoráveis, sendo registradas três 104 

abstenções; e a redistribuição da servidora Karla Geane de Oliveira foi aprovada por dezoito 105 

votos favoráveis, sendo registradas quatro abstenções. SÉTIMO PONTO. O Presidente do 106 

Conselho Francisco Odolberto de Araújo abriu as discussões. A Conselheira Ana Tereza de 107 

Abreu Lima fez um apelo para que os departamentos acadêmicos encaminhassem a 108 
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documentação exigida pela CPPS, quando da abertura de Editais. O Conselheiro Thiago 109 

Henrique Gomes Duarte Marques salientou que era de fundamental importância que os 110 

departamentos e os câmpus verificassem a existência de candidatos já aprovados em 111 

concursos anteriores, antes de solicitarem a abertura de vagas em Editais, de modo a evitar 112 

demandas judiciais. Não havendo nenhuma proposta contrária, a homologação do resultado do 113 

Concurso Público para Professor Efetivo regido pelo Edital número sete de dois mil e quatorze 114 

foi votada e aprovada por dezenove votos favoráveis, sendo registradas três abstenções. 115 

OITAVO PONTO. O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo deu início à 116 

deliberação sobre o ponto, mas não houve discussões. A doação de bens à Escola Estadual 117 

Antonio Carlos foi votada e aprovada por unanimidade. NONO PONTO. Retirado de pauta. 118 

DÉCIMO PONTO. Retirado de pauta. DÉCIMO PRIMEIRO PONTO. O Presidente do Conselho 119 

Francisco Odolberto de Araújo abriu as discussões sobre a minuta de Emenda Regimental 120 

que altera o Artigo quarenta e sete do Regimento da UFERSA, que trata da composição do 121 

CONSEPE. O Conselheiro Augusto Carlos Pavão falou que a proposição desta emenda 122 

regimental fora motivada pelo fato de que, na atual composição, o CONSEPE já tinha mais de 123 

setenta e cinco membros, e que o número de ausências dos coordenadores de curso às 124 

reuniões era alto e frequente. Explicou que a proposta consistia em alterar o inciso que 125 

determinava que todos os coordenadores de curso deveriam ser membros natos do 126 

CONSEPE, dando uma nova redação que previa a participação de uma representação das 127 

coordenações dos cursos, por unidade acadêmica, tornando o conselho mais enxuto e 128 

operacional. O Conselheiro Alan Martins de Oliveira sugeriu aumentar a representação dos 129 

servidores técnico-administrativos e excluir o inciso de trazia o Diretor da Divisão do Registro 130 

Escolar como membro nato. O Conselheiro Thiago Henrique Gomes Duarte Marques propôs 131 

alterar a representação discente, substituindo a representação proporcional ao número total de 132 

membros do colegiado por uma representação composta por um membro titular e um suplente 133 

da graduação, e um membro titular e um suplente da pós-graduação. A Conselheira Elisabete 134 

Stradiotto Siqueira opinou que esta minuta deveria ter sido construída com a participação dos 135 

coordenadores de cursos, os quais viviam as situações particulares da cada unidade 136 

acadêmica, podendo opinar sobre como seria feita essa representação. Disse que seria 137 

prudente ouvir as pessoas envolvidas no processo. Propôs que, antes de ser deliberada por 138 

este Conselho, esta minuta fosse encaminhada ao Colegiado de Graduação, para que os 139 

Coordenadores tomassem ciência da proposta e fizessem as sugestões de alteração que 140 

considerassem necessárias; em seguida, que fossem feitas as adequações convenientes nas 141 

representações discente e técnico-administrativa; e por fim, que a minuta retornasse para 142 

apreciação deste Conselho. Esta proposta da Conselheira Elisabete Stradiotto Siqueira foi 143 

votada e aprovada por treze votos favoráveis, sendo registrados seis votos contrários. DÉCIMO 144 

SEGUNDO PONTO. Retirado de pauta. DÉCIMO TERCEIRO PONTO. Retirado de pauta. 145 
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PONTO INCLUSO. O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo abriu as 146 

discussões sobre a criação de comissões para realizar eleições para Coordenador e Vice-147 

Coordenador de cursos de graduação. Foram indicados e aprovados, por unanimidade, os 148 

nomes descritos a seguir. Comissão do curso de Ciência e Tecnologia – Noturno – Campus 149 

Mossoró: Representantes docentes: Subênia Karine de Medeiros (Presidente), Elmer Rolando 150 

Llanos Villarreal (membro titular) e Jusciane da Costa e Silva (membro suplente); 151 

Representante discente: Maeva Rênnua Silva Soares Araújo (membro titular). Comissão do 152 

curso de Sistemas de Informação – Campus Angicos: Representantes docentes: Sairo Raoni 153 

dos Santos (Presidente), Samuel Oliveira de Azevedo (membro titular) e Daniel Sabino Amorim 154 

de Araujo (membro suplente); Representante discente: Josinaldo Roberto Rocha Gomes 155 

(membro titular). Comissão do curso de Ciência e Tecnologia – Campus Angicos: 156 

Representantes docentes: Damilson Ferreira dos Santos (Presidente), Núbia Alves de Souza 157 

Nogueira (membro titular) e Wivaldo Dantas de Azevedo Júnior (membro suplente); 158 

Representante discente: Anna Isabele dos Santos Silva (membro titular). DÉCIMO QUARTO 159 

PONTO. Outras ocorrências. O Conselheiro Sílvio Roberto Fernandes Soares informou que o 160 

bloco de salas de aula número seis estava sem bebedouro e sem sinal de internet, e 161 

comunicou que a transmissão ao vivo das reuniões deste Conselho no portal da UFERSA não 162 

estavam funcionando. O Conselheiro Igor Mendonça Viana informou que alguns materiais do 163 

Grupo Verde de Agricultura Alternativa haviam sido furtados no período do recesso acadêmico, 164 

e solicitou providências. O Conselheiro Francisco Franciné Maia Júnior falou que a UFERSA 165 

havia sido contemplada com doze bolsas do Plano Institucional de Formação de Quadros 166 

Docentes – Planfor. A Conselheira Ana Tereza de Abreu Lima solicitou que fosse organizada 167 

a entrada dos pedestres nas guaritas do Câmpus sede. O Conselheiro Daniel Faustino 168 

Lacerda de Souza falou que, em decorrência do seu afastamento para qualificação ter sido 169 

aprovado nesta reunião, estaria afastado também deste Conselho. Agradeceu a oportunidade 170 

de participar do CONSUNI àqueles que o elegeram. Agradeceu também aos colegas 171 

Conselheiros pela convivência e aprendizado adquirido. A Conselheira Edna Lúcia da Rocha 172 

Linhares informou que o Câmpus Caraúbas havia passado, naquela semana, pela avaliação 173 

do curso de Ciência e Tecnologia Noturno. Comunicou que no período de treze a dezessete de 174 

outubro seria realizada a primeira Semana de Ensino, Pesquisa e Extensão – SEPE do 175 

Câmpus Caraúbas e convidou todos a se fazerem presentes neste evento. O Conselheiro José 176 

Domingues Fontenele Neto informou que seria empossada, naquele dia, a nova Diretoria da 177 

Associação dos Docentes da UFERSA – ADUFERSA e convidou todos os docentes a se 178 

fazerem presentes à assembleia que seria realizada à noite na sede da associação. O 179 

Conselheiro Francimar Honorato dos Santos registrou que alguns servidores técnico-180 

administrativos estavam tendo suas solicitações de diárias para apresentação de trabalhos 181 

científicos negadas pelos seus setores, e solicitou que a Universidade uniformizasse o 182 
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tratamento deste tipo de solicitação para todos os servidores – docentes e técnico-183 

administrativos. Sugeriu ainda que a Instituição fizesse a identificação dos prédios e setores, a 184 

fim de facilitar a localização para os membros da comunidade acadêmica. A Conselheira 185 

Valdenize Lopes do Nascimento desejou sucesso ao Conselheiro Daniel Faustino Lacerda 186 

de Souza em seu Doutorado. Informou que assumiu a Coordenação Geral do Núcleo de 187 

Educação à Distância - NEaD e que o setor estava trabalhando na aprovação de novos cursos. 188 

O Presidente do Conselho Francisco Odolberto de Araújo informou que a proposta do novo 189 

Plano de Desenvolvimento Institucional da UFERSA estava sendo finalizada e que uma 190 

sequencia de ações seria realizada para proporcionar a participação da comunidade 191 

acadêmica na construção do documento. E nada mais havendo a discutir, agradeceu a 192 

presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes 193 

Gomes, Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada 194 

com emenda na reunião do dia trinta e um de março de dois mil e quinze, segue assinada pelo 195 

Presidente do CONSUNI, pelos demais Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. 196 
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